

FIRMA MARU CAMPOS PARA REALIZAR PLEBISCITO



Exhorta la alcaldesa a ciudadanos involucrarse en el ejercicio democrático **Pág. 12**



Denuncian "terrorismo laboral" en Pensiones

Por más de tres horas suspendieron servicios para exigir prestaciones, pago de retroactivo y alto al acoso **Pág. 3**

www.elheraldodechihuahua.com.mx



EL HERALDO DE CHIHUAHUA

CHIHUAHUA | VIERNES 12 DE JULIO DE 2019 | AÑO XCII | NO. 32,926 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ROBERTO ALVARADO GATES / DIRECTOR

\$10.00

BAJO INVESTIGACIÓN

SUMAN EN 6 MESES 70 CASOS DE CIBERDELITOS

Grooming, pornografía infantil, fraudes, extorsión, hackeo de cuentas y venta de narcóticos, los más comunes **Pág. 3**

CUAUHTÉMOC

LIBERÓ JUEZA A 5 AGRESORES SEXUALES

En uno de los casos argumentó que la niña violada "no lloró" y el criminal huyó **Pág. 4**

RÁFAGAS

- Luminarias hasta septiembre
- Traicionan ideología del PAN
- Revistas se pasan con Alito

Pág. 12

REBASAN CAPACIDAD DE TEMPLOS EVANGÉLICOS

Saturan migrantes albergues en Juárez

PAOLA GAMBOA / El Mexicano

Han quedado en promesas apoyos ofrecidos por gobiernos: Fierro

CD. JUÁREZ, Chih.- Pese a la reducción de la llegada de migrantes que señala el Centro de Atención Integral a Migrantes, los albergues y templos habilitados en la localidad para tal fin se encuentran completamente saturados.

Juan Fierro, responsable de la Red de Albergues de Migrantes en Ciudad Juárez, informó que al menos 900 migrantes habitan 14 iglesias y templos evangélicos de la localidad, lo que hace que éstos sean insuficientes.

"Estamos participando para aten-

der a los migrantes, pero estamos pasados en capacidad, estamos buscando la manera de tener mayor espacio, pero todos estamos igual", explicó Fierro.

Destacó que existen promesas del Gobierno Federal y Estatal para brindarles apoyo, sin embargo no se ha realizado alguna acción al respecto.

"Hasta ahí ha quedado, no se ha resuelto nada, muchas iglesias y templos se habilitaron para atender a migrantes, vino esta ola y sigue siendo insuficiente para apoyar a tanto migrante", agregó. **Pág. 7**



CIUDAD JUÁREZ, Chih.- Unos 900 cubanos, centroamericanos y africanos son atendidos en 14 templos evangélicos. FOTO MANUEL SÁENZ



FOTO GERARDO AGUIRRE

Dinosaurios en el Siglo XXI

Un show que combina teatro y artes circenses se presenta en la ciudad con "Era de Dinosaurios", espectáculo que ha conquistado a los chihuahuenses por sus acrobacias, humor blanco, historia y y la fantasía de convivir con los gigantescos animales. **Gossip**

GRUPO MÉXICO

VIERTEN 3 MIL LITROS DE ÁCIDO SULFÚRICO AL MAR DE CORTÉS

El derrame no causó daños a personas y se aplicaron rápidas medidas de contención: minera **Pág. 4 Nac.**

Alcanzaría violador 150 años de cárcel

ROBERTO ÁLVAREZ CRUZ / El Heraldo de Chihuahua

Un juez de control dictó formalmente una sentencia de 40 años de prisión en contra de Fermín Alan Morales Flores por el delito de violación, robo agravado y secuestro exprés, pero además pesan sobre él otros 11 casos, mismos que deberá seguir enfrentando dentro de prisión, pudiendo tener una sentencia de más de 150 años.

Tras presentar evidencias contundentes, la Fiscalía de Distrito Zona Centro acreditó ante un juez de control la culpabilidad de Fermín Alan Morales Flores en los delitos de violación,

11 juicios

POR SECUESTRO exprés, robo y abuso sexual restan a Fermín Alan Morales Flores



Ayer fue sentenciado a 40 años de prisión por un caso.

robo agravado y secuestro exprés, por lo que fue sentenciado a 40 años de prisión. **Pág. 10**

Murió Bertha Valles Hicks

SILVIA SOLÍS / El Heraldo de Chihuahua

El día de ayer, a la edad de 88 años, falleció por causas naturales Bertha Valles Hicks, quien fuera la última sobreviviente de los hijos de Isaura Hicks de Valles y Tomás Valles Vivar (+), reconocido empresario hotelero y taurino y fundador de la constructora Grupo Valles.

Viuda de Donato Terrazas M., doña Bertha se distinguió por su labor altruista como parte del patronato de las Voluntarias Vicentinas, agrupación a la que perteneció por más de 60 años y hasta el día de su muerte, trabajando en pro de los más necesitados, a ejemplo de San Vicente de Paul, anteponiendo como prioridad la dignidad de los seres humanos. **Pág. 5**



Última sobreviviente de los hijos de Tomás Valles Vivar.



Mándanos tus quejas, denuncias o comentarios al WhatsApp:

614 111-5591

